



> [UCL](#) > [L'UNIVERSITÉ](#) > [Actualités](#) > [Archives actualités](#) > [Qu'en est-il des tendances sectaires ? \[16/12\]](#)

Qu'en est-il des tendances sectaires ? [16/12]



C'est sous l'angle psychologique et juridique que les Professeurs Vassilis Saroglou/PSP et Louis-Léon Christians/DRT, appuyés par Coralie Buxant et Stefania Casalfiore, se sont penchés sur les "mouvements religieux contestés" et leurs membres.

Les auteurs ont interrogé plusieurs centaines d'adeptes, ce qui leur a permis d'en établir un profil psychologique, ainsi que de mieux comprendre les influences de ces groupes sur la santé mentale de leurs partisans. D'un point de vue juridique, les auteurs notent que la différence entre courants religieux et courants sectaires n'est pas toujours très nette. Ce qui les incite à prôner une meilleure définition du régime des cultes et ce, afin de mieux réguler la diffusion des croyances dans un but de protection des adeptes et sympathisants. Les résultats de cette recherche sont dévoilés dans un livre publié chez Academia Press et intitulé "Mouvements religieux contestés - Psychologie, droit et politiques de précaution".

Centre de psychologie de la religion : <http://www.psp.ucl.ac.be/psyreli/>

